



# メイフル新聞 3月号



春の到来とはいえまだまだ浅く、風が冷たい毎日ですが皆様いかがお過ごしでしょうか。木の芽もふくらみ始め、花のつぼみにも春を感じ、色とりどりの花が咲き競う嬉しい季節になりました。四月からの外出行事も楽しみですね。日々のリハビリで身体を鍛え体調に気をつけて過ごしましょう。

## 節分



1日(金) 2日(土)に節分豆まきを行いました。  
今年の鬼は、かわいい鬼と恐~い鬼が登場！！  
「鬼は～外、福は～内」と職員ふんする鬼に豆を  
ぶつけ鬼退治！！かけ声がホール内に響きわたり  
大変盛り上りました。今年もたくさんの中福を招  
きいれ無病息災をお願いしました。





# お誕生日外食

1月・2月お誕生日の方々のお祝いにかばた様、悠の竹や様へ外食に行ってまいりました。美味しい食事を前に会話も弾み笑顔あふれるお誕生日外出となりました。



## おやつ作り



少人数によるおやつ作りがありました。  
今回はバレンタインに因んでチョコたっぷりのパフェ！！  
つぶしたサブレを器に入れ、生クリームとハチミツを掛け、フルーツやチョコをトッピングしたら出来上がり～☆甘くて美味しいと大好評でした。



## はらめスイスイクラフト様



## 工作クラフト

今回は来月のひな祭りにちなんでの壁掛け作りに挑戦！！お内裏様とお雛様を折り紙で織っていただき、梅柄の画用紙に貼り付け、カラフルな色紙を周りに飾り付けたら完成。

